

Un violent incendie éclate dans une ferme laitière

: 2019-08-19



Un violent incendie a éclaté, dans la nuit de dimanche à lundi, dans une ferme laitière du 10^e rang Ouest à Princeville.

Les pompiers de la municipalité ont été alertés vers 3 h 15. Rapidement l'alarme générale a été sonnée.



<https://youtu.be/cirJ98vlsU>

La propagation des flammes a été fulgurante. Déjà à l'arrivée des pompiers, la moitié du bâtiment se trouvait en embrasement généralisé.

Le capitaine aux opérations du Service de sécurité incendie de Princeville a, dès le départ, demandé, pour le transport d'eau, des camions-citernes de Victoriaville et de la caserne 45 du Service de sécurité incendie régional de L'Érable (SSIRÉ).

Devant l'ampleur du brasier, l'officier a demandé sur place un entrepreneur avec une pelle mécanique qu'on utilisera pour faciliter le travail d'extinction.



<https://youtu.be/margjzv2hx4>

On ignore, pour le moment, combien de bêtes ont péri. Selon un voisin rencontré sur les lieux, un certain nombre de vaches ont pu sortir, mais elles auraient inhalé de la fumée.

Le malheur frappe, de nouveau, puisque, selon lui, le producteur a déjà été touché par un incendie il y a moins de 20 ans au début des années 2000.

Les bénévoles du SIUCQ MRC d'Arthabaska ont été dépêchés sur les lieux pour assurer un périmètre de sécurité, assurer la circulation des camions-citernes, de même que la réhabilitation des pompiers.

Des travailleurs d'Hydro-Québec se sont aussi pointés sur les lieux.

La cause du sinistre n'est pas connue pour l'instant.